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Beitrag von „Bruce Allmaechtig“ vom 19. April 2018, 15:57

Das glaube ich ihnen gerne. Das Schaf da drüben, das hat auch keinen großen Zeh. Aber bei
Menschen ist das dann doch eher selten. Außer man arbeitet in einem Lager und bekommt
immer die großen Container auf den Fuß.
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